



<http://www.abendzeitung.de/politik/meinung/229495>

24. Nov. 2010, 16:18

» Bilder einblenden

Peinlich und ärgerlich

Der Rathausreporter Willi Bock über den neuen Ärger mit der 2. Stammstrecke.

Machen Sie einmal die Augen zu und versuchen Sie, zwei Finger Ihrer Hände so aufeinanderzubewegen, dass sie sich treffen. Klappt nicht gleich? Macht nichts. Dann sind Sie in bester Gesellschaft. Denn die Bahn hat es in Haidhausen auf Anhieb auch nicht geschafft, dass sich zwei Abschnitte der geplanten Stammstreckenröhre an der Isar treffen. Peinlich. Jetzt wird wieder umgeplant, obwohl die Abschnitte planungstechnisch eigentlich fertig sein sollten.

Ärgerlich ist, dass das Planungsreferat den Stadtrat auf das Übel nicht aufmerksam gemacht hat, obwohl es von den Stadtwerken von gravierenden Fehlern wusste. Noch ärgerlicher ist aber, was sich die Bahn von Anfang an bei der Planung der 2. Stammstrecke in München leistet. Da wurden anfangs Haidhauser Bürger mit der Ankündigung riesiger Baugruben verärgert, da wurden Öffentlichkeit und Stadtrat immer wieder schlecht informiert. Da ärgern sich viele, weil es den Zehnminutentakt trotzdem nicht geben wird oder darüber, dass es nur drei Haltepunkte geben soll.

Wer glaubt denn wirklich noch daran, dass die zweite Röhre bis zu den erhofften Olympischen Spielen fertig ist? Der Transrapid sollte auch schonmal zur Fußball-WM fertig sein – und ist im Orkus gelandet. Vielleicht gibt es aber auch kein Geld aus Berlin – weil hier zu viele das Projekt nicht haben wollen. Dann wäre die nötige Zeit da, unaufgeregt und ohne Prestigedenken über die Bahnprobleme der Metropolregion nachzudenken.